



12月14日 金曜日



幼年消防クラブ もちつき会



幼年消防クラブによるもちつき会が認定こども園で行われました。

もちつきには、消防署幌延支署職員が協力し、子どもたちは、普段見る機会のない臼と杵を使ったもちつきを体験できて、うれしそうな表情を見せていました。

また、お昼の給食では、つくたてのもちで作られた「お雑煮」と「きなこもち」をお腹いっぱい食べました。



12月9日 日曜日



【広報・調査等交付金事業】

第3回幌延町工作実験教室 「ジェルキャンドルをつくろう」



今年度第3回目となる工作実験教室が、ゆめ地創館で開催されました。

題材は、例年子どもから大人まで大人気の「ジェルキャンドル」で、参加者たちは、好きなキャラクターや色を組み合わせ、世界でたった一つのジェルキャンドルを作っていました。



12月14日 金曜日



イルミネーション 点灯式



昨年に引き続き、役場庁舎前駐車場でイルミネーション点灯式が行われました。

カウントダウンの掛け声とともに、イルミネーションに一齐に光が灯ると、集まった人々からは歓声が上がりました。

点灯後には、ミニ花火大会、ビンゴゲームやトナカイソリの乗車体験などがあり、寒夜の中でも盛り上がりを見せていました。



12月11日 日曜日



【北海道日本ハムファイターズ応援企画】

応援大使ご当地給食



北海道日本ハムファイターズ応援大使企画として、町内各小中学校で「応援大使ご当地給食」を実施しました。

2018年幌延町応援大使である横尾選手の出身地、神奈川県にちなんだ「横浜家系風ラーメン」と、石井選手が身体づくりのために意識をして食べている鶏肉を取り入れた「バンバンジーサラダ」を組み合わせた給食は、子どもたちからとても好評で、みんな喜んで食べていました。



子どもたちからとても好評で、みんな喜んで食べていました。

▶ 幌延小学校

